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В Тюменской области запущена новая версия приложения «Госуслуги» для мобильных 
устройств, работающих на операционных системах IOS, Windows Phone  и Android.

ПОДПИСКА - 2016
на первое полугодие

на 1 месяц - 78 руб. 54 коп. 
на 3 месяца - 235 руб. 62 коп.
на 5 месяцев - 392 руб. 70 коп.

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

УВАжАЕМыЕ жУрНАлИСТы, СОТрУд-
НИкИ ИздАТЕлЬСТВ И пОлИгрАфИчЕ-
СкИх прОИзВОдСТВ!

поздравляю вас с профессиональным 
праздником – днём российской печати!

Ваша профессия – одна из немногих, 
столь сильно влияющих на жизнь наше-
го общества. Именно благодаря вашей 
компетентности и объективности мы 
выбираем свои жизненные ориентиры, 
получая от вас достоверную и значимую 
для всех информацию об актуальных об-
щественно-политических событиях, по 
выстраиванию конструктивного диалога 
с органами власти. Вашей несомненной 
заслугой является создание атмосферы 
открытости в обществе.

желаю вам творческого вдохновения, 
успешной реализации новых идей и про-
ектов. Счастья, благополучия, крепкого 
здоровья!

В.УЛЬЯНОВ, депутат Тюменской 
областной Думы, член фракции

 «Единая Россия»

УВАжАЕМыЕ рАбОТНИкИ И ВЕТЕрАНы 
ОргАНОВ прОкУрАТУры!

Искренне поздравляю вас с профессио-
нальным праздником – днём работников 
прокуратуры российской федерации.

Вашу работу в органах прокуратуры, 
без всякого преувеличения, можно на-
звать служением россии, закону, народу. 
И далеко не каждый человек способен на 
исполнение этого высокого и нелёгкого 
долга, потому что во имя этого при-
ходится быть честным и бескомпро-
миссным, принципиальным и жёстким, 
требовательным и ответственным. при 
этом нередко вы являетесь последней 
инстанцией, куда человек обращается с 
верой в справедливость.

желаю вам успешной и плодотворной 
деятельности, стабильной и спокойной 
обстановки на работе, крепкого здоро-
вья, счастья, добра и всех земных благ 
вам и вашим близким!

А.ИВАНОВ, Глава района

УВАжАЕМыЕ СОТрУдНИкИ 
гАзЕТы «ТрУдОВОЕ зНАМя»!

примите искренние поздравления с 
вашим профессиональным праздником – 
днём российской печати!

Этот замечательный праздник объ-
единяет всех тех, кто своим созида-
тельным трудом обеспечивает единое 
информационное пространство, задаёт 
нравственные ориентиры, формирует 
общественное мнение. В печатных ма-
териалах отражаются события повсед-
невной жизни, из которых складывается 
история района, области.

Выражаю слова уважения и признания 
ветеранам, которые на протяжении мно-
гих лет плодотворно и самоотверженно 
трудились в сфере печати. задача ново-
го поколения – сберечь и приумножить 
имеющиеся традиции и накопленный 
богатый опыт.

желаю вам воплощения творческих за-
мыслов, пусть доверие и любовь чита-
тельской аудитории растут с каждым 
днём, острого вам пера и благодарных 
читателей!

А.ИВАНОВ, Глава района

*   *   *

*   *   *

– Про театр говорят, что он 
начинается с вешалки. А с чего 
начинается ваш цех? – интере-
суюсь я. 

– Столярный цех начинается с 
деляны. Самое первое: выписы-
ваются деляны, заготавливается 
древесина. Местная древесина 
лиственных пород. Осина идёт 
для изготовления вагонки, плин-
тусов, полков в баню. Берёза 
используется для изготовления 
мебели. Также покупаем красный 
лес,  то  есть хвойных пород 
– сосна, лиственница, которые 
применяются и в общестроитель-
ных работах, и используются для 
столярных изделий, – рассказы-
вает индивидуальный предпри-
ниматель.

Столярный цех, или как его ещё 
называют цех по переработке дре-
весины, существует сравнительно 
недавно. 

– Он действует с 2014 года. Мы 
брали инвестиционный заём на его 
реконструкцию, внутреннюю от-
делку, приобретение оборудования. 
Параллельно взяли бочки углевы-
жигательные, двести пятьдесят 
кубов леса завезли, будем делать 
древесный уголь для мангалов, 

Красота из дерева по-сладковски

в пакетах который идёт. Готовы 
к маю обеспечить юг Тюменской 
области угольком для шашлыков, 
тонн двести точно заготовим, – 
вводит в курс дела Денис Станис-
лавович. 

В помещении стоят несколько 
станков, пригодных для выполне-
ния разных работ по дереву.  

– В наличии два станка уни-
версальных деревообрабатыва-
ющих, на которых – кромочник, 
циркулярка, фуговальный нож. 
Первый, к примеру, настроен на 
изготовление шипа на вагонку, 
второй – на то, чтобы пилить её 
по нужному размеру. Отдельно 
стоят токарный и фрезерный 
станки. Недавно приобрели фре-
зерный с шипорезной кареткой 
– для изготовления сложных 
деталей: изогнутых ножек сту-
льев, столов. Планируем ещё 
приобрести станок с числовым 
программным управлением, на 
котором возможно делать объ-
ёмные фигуры.

В настоящее время уже дей-
ствует сушильная камера, где лес 
доводится до нужной кондиции. 
В планах бизнесмена пристроить 

к цеху ещё одно помещение – по-
красочное. 

– Хотим приступить к изготовле-
нию мебели. У нас столько берёзы 
есть! Вот будем закладывать её, 
сушить и делать мебель из массива 
дерева. Она красивая, качествен-
ная, хорошо смотрится. Главное, 
рынок сбыта. А вообще задача 
номер один сейчас – выйти на само-
окупаемость, оправдать вложенные 
средства, – говорит Бугаев. 

В любой профессии важную роль 
играет человеческий фактор. У 
Д.С.Бугаева подобрался замеча-
тельный коллектив.  

– Предусмотрено четыре рабо-
чих места. С душой трудятся все 
– В.Г.Овчинников, В.В.Сапрыкин, 
А.Э.Захаров, А.А.Вольвачёв. Кто-то 
занимается плотницкими работами, 
кто-то столярными, кто-то отделоч-
ными, – рассказывает предпри-
ниматель. 

– Сейчас актуальна тема импор-
тозамещения. Если говорить обо 
всём, что из дерева, это возможно? 
– интересуюсь у бизнесмена.

– Мебель, ДСП, фанера, плинтус, 
двери, окно и так далее – всё ре-
ально сделать и у отечественного 
производителя купить. Вот так вот, 
– выразил мнение Д.С.Бугаев.

…В беседе Денис Станиславович 
поделился многими задумками. 
Надеемся, что у такой дружной и 
творческой команды всё получится. 
Успехов!

Анастасия ГАцАЕВА
Фото Алексея ЛАВРОВА

Сладковец д.С.бугаев является руководителем Ип «бу-
гаев» и директором ООО «Оплот». В 2012 году он оформил 
индивидуальное предпринимательство, начал заниматься 
лесопереработкой, деревообработкой. В 2015 году возникла 
идея стать юридическим лицом, создали «Оплот». Основной 
вид деятельности – общестроительные работы (возведение 
зданий, сооружений), благоустройство. На днях мы побывали 
в его столярном цехе. 

* В.В.Сапрыкин в столярном цехе
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Корр.: 
– Как можно охарактеризо-

вать прошедший 2015 год? 
Какие достижения стали 
самыми значимыми?

А.В.Иванов: 
– Самым главным и значи-

мым событием считаю празд-
нование 70-летия Великой 
Победы. И нужно отметить, 
что это не только подготовка 
и празднование 9 Мая, но и 
работа в течение всего года 
под эгидой памятной истори-
ческой даты.  

В рамках более ста меро-
приятий не был забыт ни один 
участник Великой Отечествен-
ной войны, ни один труженик 
тыла.

В первую очередь хочу отме-
тить, что все участники ВОВ, 
вдовы участников обеспечены 
жильём. Прошло вручение 
юбилейных медалей, при-
уроченное к 70-летию со дня 
Победы. Во всех населён-
ных пунктах был произведён 
ремонт памятников воинам, 
погибшим в годы Великой Оте-
чественной войны.

Важным стало и участие 
жителей района во Всерос-
сийской акции «Бессмертный 
полк». Главной задачей дви-
жения является сохранение в 
каждой семье личной памяти 
о поколении Великой Отече-
ственной войны. Уверен, что 
жители всех возрастов еже-
годно будут принимать самое 
активное участие в этой акции.

Празднование 70-летия По-
беды показало, что всех нас 
объединяет любовь к Родине. 
Всё это делает наше общество 
цельным.

Также значимым могу на-
звать высокие темпы строи-
тельства жилья в районе. В 
2015 году введено в эксплуата-
цию 8 тысяч квадратных мет-
ров жилого фонда. Это очень 
высокий результат. Тридцать 
четыре семьи переселены 
из ветхого либо аварийного 
жилья в новые квартиры. Ещё 
восемь семей ожидают такого 
же радостного события в 2016 
году. Новоселье отметили и 
одиннадцать детей-сирот.

Важным считаю начало работ 
по очистке озера Дедюхино, 
являющегося главным источни-
ком питьевого водоснабжения в 
районе. Здесь же реконструи-
рован водозабор, построено но-
вое здание насосной станции, в 
нём установлено современное 
оборудование. Думаю, уже ны-
нешней весной население по-
чувствует разницу в качестве 
потребляемой воды.

Порадовало новым рекор-
дом и Сладковское товарное 
рыбоводческое хозяйство – 
выловлено свыше 1200 тонн 
рыбы. И по данному показате-
лю мы лидируем в Тюменской 
области.

Флагман агропромышленно-
го комплекса муниципалитета 
– СПК «Таволжан» – повысил 
планку в надоях. Сейчас сред-
няя бурёнка в кооперативе 
даёт 6027 кг молока в год. 
Хороший результат!

Корр.: 
– Прошедший год был в 

какой-то степени  перелом-
ным для России, которой  
пришлось противостоять 

Давайте работать на благо района вместе!
В зале заседаний администрации района состоялась 

пресс-конференция по итогам прошедшего года. На 
актуальные вопросы журналистов газеты «Трудовое 
знамя» отвечали глава муниципалитета А.В.Иванов, его 
заместители А.М.Сажин и С.г.Цуканов, руководитель 
аппарата главы района С.А.Астапова.   

ряду западных стран. При 
этом ответные санкции, 
связанные с ограничением 
поставок продуктов питания 
из-за рубежа, заставили по-
менять отношение к мест-
ным сельхозпроизводите-
лям. Как в условиях импор-
тозамещения существуют 
сладковские аграрии?

А.В.Иванов: 
– Два года подряд наши 

аграрии испытывают на себе 
капризы природы. Это ска-
залось на производственных 
результатах. В 2015 году со-
кратились посевные площади, 
так как на некоторых полях 
стояла вода, туда просто не-
возможно было заехать. 

Высоких результатов в пере-
работке сельскохозяйственной 
продукции мы не достигли, но 
можно отметить, что сельхозто-
варопроизводители нарастили 
объёмы производства молока 
и производят его на уровне 
первого и высшего сортов, со-
ответственно, наша продукция 
конкурентоспособна и востре-
бована переработчиками. 

Решена проблема со сбытом 
говядины личными подсобными 
хозяйствами района. Чёткая 
схема отработана благодаря 
обслуживающим кооперативам 
«Степновский», «Менжинский», 
«Александровский».  

Хороших показателей до-
бились в переработке рыбы. 
Увеличивается ассортимент 
продукции. Рыбные полуфа-
брикаты, произведённые в 
районе, появились в школь-
ном меню. 

Кроме этого, картофель, 
овощи также поступают в 
школьные столовые из мест-
ных личных подсобных хо-
зяйств. 

Корр.: 
– Президент РФ В.В.Путин 

указал в своём Послании 
на то, что «нужно ввести в 
оборот миллионы гектаров 
пашни, которые сейчас про-
стаивают, находятся в руках 
крупных землевладельцев, 
причём заниматься сель-
ским хозяйством многие из 
них не спешат». Как прово-
дится работа по бесхозным 
неиспользуемым землям 
сельхозназначения в Слад-
ковском районе?  

А.В.Иванов:
– Сказать о том, что на тер-

ритории Сладковского района 
олигархи или состоятельные 
граждане скупили землю и она 
не находится в обороте, нель-
зя. К сожалению, сладковская 
земля не очень привлекательна 
для земледелия. Приведу две 
цифры: средний бонитет почвы 
по территории Тюменской об-
ласти составляет 55-62 балла. 
Тогда как лучшие земли нашего 
района имеют показатель 36 
баллов. В среднем бонитет по-
чвы на территории района 18-19 
баллов. Соответственно, любой 
сельхозтоваропроизводитель, 
который хоть немного разби-
рается в земледелии, проведя 
оценку качества почвы, при-
нимает решение, нужно ли за-
ходить на эти земли или же нет. 
Да, на сладковской почве можно 
получать высокий урожай, но 
его себестоимость будет в разы 
превышать результат. Поэтому 

считаю, что на территории 
нашего района мы должны 
развивать в приоритетном на-
правлении животноводство. У 
нас прекрасные пастбища и 
сенокосы, и как раз именно эти 
земли используются для за-
готовки кормов. Производство 
зерновых и зернобобовых куль-
тур, в первую очередь, должно 
быть привязано к производству 
фуража, комбикормов. Все эти 
направления в земледелии 
должны работать на животно-
водство. В этом отношении се-
рьёзных успехов достигли СПК 
«Таволжан» и КФХ «Роса». 
Результаты этих предприятий 
радуют, здесь очень правильно 
и грамотно подходят к произ-
водству кормов и получают 
высокие результаты в произ-
водстве сельскохозяйственной 
продукции. Радуют и начина-
ющие фермеры. В 2012 году у 
нас был первый грант – у КФХ 
А.Г.Сажина (с.Майка). Этот 
предприниматель серьёзно 
занимается кормовой базой и 
на сегодняшний день достиг 
хороших показателей в произ-
водстве молока и мяса.

Корр.: 
– Какие жилищные програм-

мы реализуются на террито-
рии района и какие категории 
граждан они затрагивают?

С.Г.цуканов: 
– Как уже говорилось, хо-

рошо реализуется программа 
переселения граждан из вет-
хого или аварийного жилья. 
Предоставляются квартиры 
детям-сиротам. 

Продолжается программа 
«Устойчивое развитие села». 
Четыре семьи получили сви-
детельства. Трое реализовали 
документ путём строительства 
жилья. Также участвуют в про-
грамме по улучшению жилищ-
ных условий молодые семьи. 

Обеспечиваются жильём 
ветераны ВОВ, вдовы участ-
ников войны.

Корр.: 
– Ваша оценка социальной 

сферы Сладковского райо-
на: чем мы можем гордить-
ся, и что ещё планируется 
сделать?

А.М.Сажин: 
– Считаю, что сработали в 

2015 году позитивно. Хочется 
отметить высокую посещае-
мость малышами учреждений 
дошкольного образования. 

Большое внимание уделяет-
ся логопедической деятельно-
сти. Наш педагог Н.И.Беляева 
победила в конкурсе «Автор-
ские логопедические посо-
бия».

Усовская школа стала об-
ластной пилотной площадкой 
по внедрению ФГОС в на-
чальной школе, особенно это 
касается детей с ограничен-
ными возможностями здоро-

вья. Кстати, выпускница этой 
школы Ксения Кондрашенко 
набрала сто баллов по ЕГЭ 
(русский язык). Прекрасный 
результат!

Маслянский школьный му-
зей занял первое место в об-
ластном конкурсе в номинации 
«Экспозиции, посвящённые 
землякам-участникам Вели-
кой Отечественной войны». 
Учитель Маслянской средней 
школы Н.Ф.Ляпунова вошла в 
число лучших учителей Рос-
сии и получила грант. 

Ученик Лопазновской ООШ 
В.Дубинин стал дипломантом 
в областной конференции 
«Шаг в будущее».

Отлично выступают на со-
ревнованиях разного уровня 
по робототехнике александ-
ровские ребята. А педагог 
В.А.Диев теперь считается 
федеральным судьёй на тур-
нирах по моделированию.

Наши юные боксёры и дзю-
доисты под руководством учи-
теля А.А.Здоровых занимают 
призовые места.

Успешно функционируют 
ДООЦ «Прометей», ДДТ «Га-
лактика», ДЮСШ «Темп». 
Впервые в 2015 году наши 
спортсмены выиграли чемпи-
онат по футболу (вторая лига). 

Хорошие результаты пока-
зывают и теннисисты вместе с 
тренером Д.М.Биримжановым.

Постараемся не снижать 
планку ни в чём!

Корр.: 
– На сегодняшний день 

оптимизация затронула мно-
гие сферы, в том числе и 
здравоохранение. В 2015 
году Сладковская районная 
больница стала филиалом 
ГБУЗ ТО «Областная больни-
ца № 14 им.В.Н.Шанаурина» 
(с.Казанское). Не сказыва-
ется ли это на качестве и 
доступности медицинских 
услуг населению? И будут ли 
сделаны ещё какие-то шаги в 
данном направлении?

А.М.Сажин: 
– Начну с тезиса из Посла-

ния губернатора Тюменской 
областной Думе: «Мы входим 
в мобилизационный период». 
Этим многое объясняется. 

На сегодняшний день мате-
риально-техническое состоя-
ние сферы здравоохранения 
достойное. Все двадцать пять 
ФАПов, находящихся на тер-
ритории района, соответству-
ют нормам и требованиям. 
Продолжают функциониро-
вать две врачебные амбула-
тории (Усово и Менжинка), а 
также Маслянская больница 
сестринского ухода, которая 
в 2016 году будет отремонти-
рована и оснащена современ-
ным оборудованием.

Остаётся проблемой не-
хватка кадров в медицине. 

Когда мы говорим об опти-
мизации, это, прежде всего, 
объединение материальных, 
человеческих ресурсов. На 
сегодняшний день что мы со-
кратили в здравоохранении? 
Только административный 
аппарат, бухгалтерию. Ни 
один медицинский сотрудник 
затронут не был. Но мы ра-
ботаем в этом направлении, 
трудоустраиваем людей. 

Машины «скорой помощи» 
продолжают оперативно вы-
езжать на вызовы, делаются 
операции. Да, есть нехватка 
узких специалистов. Но мы 
всегда думаем над решением  
проблемы и предпринимаем 
определённые шаги.

Корр.: 
– В Сладковском районе 

в рамках оптимизации соз-
даются образовательные 
комплексы. Расскажите об 
этом подробнее.

А.М.Сажин: 
– Несколько лет назад мы 

уже стали создавать школь-
ные округа. Это объединение 
передовых образовательных 
методик, ресурсов, кадров и 
опыта лучших учителей. Здесь 
также идёт мобилизацион-
ный процесс. Родители вос-
принимают такое новшество 
нормально, спокойно, так как 
на получении их детьми об-
разовательных услуг это никак 
не отражается.

Корр.: 
– Что планируется по бла-

гоустройству населённых 
пунктов района? Предпола-
гается ли укладка тротуара 
по улице Мира в Сладкове, 
так как там довольно ин-
тенсивное транспортное 
движение? 

А.В.Иванов: 
– Если говорить о благо-

устройстве сёл и деревень, 
то, в первую очередь, будем 
ориентироваться на мнение 
жителей. С учётом этого на 
территории каждого сельского 
поселения совместно с орга-
нами территориального обще-
ственного самоуправления 
составим планы на год и будем 
работать над их реализацией. 

В бюджете района запла-
нированы средства на стро-
ительство дорог и тротуаров. 
Если после строительства 
дороги по улице Заозёрной в 
Александровке и ремонта ули-
цы Карла Маркса в райцентре 
останутся деньги, то примем 
решение об укладке тротуара 
по улице Мира.

Корр.: 
– Многих жителей Сладко-

ва интересует вопрос: что 
будет на месте снесённых 
ветхих двухэтажных домов 
по улице Карла Маркса?

А.В.Иванов: 
– Данные участки относятся 

к общественно-деловой зоне. 
И согласно нормам градо-
строительства, на этом месте 
должны быть построены офи-
сы, магазины, объекты обще-
ственного питания. 

На месте дома № 10 плани-
руем возвести предприятие 
общественного питания. На 
недавно прошедшем  совеща-
нии мы предложили предпри-
нимателям данную площадку 
именно для этих целей. 

Что касается участка, где 
стоял дом № 9, то, думаю, 
было бы наиболее правиль-
ным принять решение, подго-
товить пакет документов для 
строительства многоквартир-
ного дома (служебное жильё).

Корр.: 
– Год литературы плавно 

перешёл в Год российского 
кино. Что интересного уви-
дят наши жители?

А.М.Сажин: 
– Однозначно, все меропри-

ятия будут подчинены этой 
теме. Ждём необычных виде-
осюжетов от школьного телеви-
дения. Станем проводить раз-
личные мастер-классы. Одним 
словом, будет интересно!

Корр.: 
– Тема безопасности до-

рожного движения является 
приоритетной. В связи с 
этим возникает следую-
щий вопрос. С какой целью 
убрали дорожный знак «Пе-
шеходный переход» с пере-
крёстка Закоркина – Ленина? 
Утром темно. Автомобили 
теперь не тормозят. Почти 
каждое утро наблюдаю та-
кую картину. Стоят ребятиш-
ки на обочине и ждут, когда 
все машины проедут мимо. 
А ведь по этому переходу 
они идут на автобусную 
остановку. В вечернее время 
ситуация не лучше. Плани-
руется ли возврат знака? 

С.Г.цуканов:  
– Знаете, я бы хотел сказать 

спасибо за то, что вы эту тему 
обозначили. Получилось так, 
что когда проводили инвен-
таризацию по линии ГИБДД, 
то действительно у нас было 
очень много пешеходных зна-
ков. В этом месте, о котором 
вы сейчас говорите, его убрали 
ошибочно. В ближайшие дни 
установят обратно. Спасибо, 
что напомнили, на самом деле 
дорожный знак там нужен. Эта 
тема отработана, задача по-
ставлена и будет выполнена. 
(Прим. ред.: пока материал 
готовился к печати, дорожный 
знак «Пешеходный переход» на 
перекрёстке Закоркина – Лени-
на был установлен). 

Корр.: 
– Руководство страны 

и правительство области 
ставят задачу максимально 
облегчить получение граж-
данами государственных и 
муниципальных услуг. Что 
делается для этого в Слад-
ковском районе?

С.А.Астапова: 
– С 2012 года активно про-

водится административная 
реформа, цель которой – 
повышение качества и до-
ступности государственных и 
муниципальных услуг. В адми-
нистрации района утверждены 
их перечни, разработано 38 
административных регламен-
тов, в которых закреплён стан-
дарт оказания муниципальных 
услуг. Административные ре-
гламенты предоставления го-
сударственных и муниципаль-
ных услуг, перечни и бланки 
документов размещены на 
портале государственных ус-
луг Российской Федерации, 
на сайте государственных и 
муниципальных услуг Тюмен-
ской области, а также на офи-
циальном сайте Сладковского  
муниципального района. 

Между Многофункциональ-
ным центром предоставления 
государственных и муници-
пальных услуг и администра-
цией района заключено со-
глашение о взаимодействии. 
В соответствии с данным 
документом Сладковский фи-
лиал МФЦ оказывает 11 муни-
ципальных услуг. 

По состоянию на 29 декабря 
2015 года в МФЦ  обратились 
110 заявителей, в админи-
страцию по тем же вопросам 
обратились 189 заявителей.

В основном граждане об-
ращались с целью получения 
услуг в сфере земельных от-
ношений и строительства.

Корр.: 
– В настоящее время жиль-

цы многоквартирных домов 
перечисляют обязательные 
платежи на капитальный 
ремонт. Как работает данная 
схема? Кто составляет кви-
танции? Как отследить, по-
ступила сумма в счёт опла-
ты или нет? Кто должен это 
всё объяснить населению?

А.В.Иванов: 
– По данному вопросу на 

региональном уровне много, 
доступно и понятно высту-
пает директор департамента 
жилищно-коммунального хо-
зяйства Тюменской области 
П.А.Перевалов. Неоднократны 
выступления на данную тему 
заместителя губернатора Тю-
менской области В.М.Вахрина, 
курирующего эти вопросы. 
Если требуются объяснения 
на местном уровне, то будет 
правильнее данный вопрос 
сделать темой отдельного 
интервью для ближайшего 
номера «Трудового знамени» 
и эфира радиоканала «На 
Сладковской волне». 

С.Г.цуканов:
– Готов встретиться по дан-

ному вопросу отдельно. Если 
говорить вкратце, то хочу под-
сказать. В квитанции, которую 
мы получаем, всё написано. 
Указан номер телефона  «горя-
чей линии» 8 (3452) 68-53-43,  
адрес сайта, на который мож-
но зайти для получения спра-
вок.  

Корр.: 
– Жителей волнует опти-

мизация органов местного 
самоуправления. Первый 
шаг – присоединение ад-
министрации Сладковского 
сельского поселения к ад-
министрации района. Какие 
шаги планируются ещё? Как 
это отразится на схеме на-
селение - власть? 

 А.В.Иванов: 
– Начну с того, что данное 

решение никто никому не на-
вязывал. Вопрос неоднократно 
обсуждался на заседаниях 
Думы сельского поселения. 
Депутатами было принято ре-
шение передать полномочия 
администрации Сладковского 
сельского поселения админи-
страции Сладковского муници-
пального района. 

Какие здесь положительные 
моменты. Первое – всё-таки 

мы уходим от двоевластия. 
Зачастую люди обращались 
в сельскую администрацию и, 
не получив должного ответа, не 
решив проблему, возвращались 
в администрацию района.  

На сегодняшний день, я ду-
маю, администрация района 
может более оперативно рабо-
тать с обращениями граждан и 
грамотно вести нормотворче-
скую деятельность. 

Следующий момент. Это, 
конечно, исполнение бюджета. 
Думаю, администрация района 
станет более профессиональ-
но его осуществлять, коль бу-
дут задействованы отдел эко-
номики, юридический отдел. 

Что касается реорганизации 
в целом, решением Думы 
района от 25 декабря 2015 
года в администрации Слад-
ковского муниципального рай-
она создан отдел по работе 
с территорией Сладковского 
сельского поселения. Соот-
ветственно, люди, которые ра-
ботали, перейдут сюда и будут 
выполнять те же полномочия. 

Корр.: 
– Произойдёт ли укрупне-

ние других администраций 
сельских поселений? 

А.В.Иванов: 
– В Федеральном законе 

№131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного 
самоуправления в РФ» чётко 
говорится, что объединение и 
реорганизация сельских посе-
лений осуществляется с учётом 
мнения населения. Глава муни-
ципального района либо глава  
сельского поселения не могут 
принять подобное решение 
единолично. Обязательно будем 
опираться на мнение жителей. 

Хотя такая ситуация назре-
вает, про это нужно говорить 
открыто. Например, у нас не-
большое Степновское сельское 
поселение, где скоро будет 
меньше четырёхсот жителей. 
Вы сами понимаете, на сегодня 
уже в период проведения пред-
выборной кампании возникает 
проблема – кого включить в со-
став избирательной комиссии, 
кто будет депутатом и, самое 
главное, чтобы люди не явля-
лись родственниками между 
собой. Я думаю, для жителей не 
важно, сколько администраций 
на территории муниципального 
района будет функционировать, 
а важно, как будут решаться 
вопросы местного значения и 
как станут оказываться муни-
ципальные услуги.

Задача простая – жители 
не должны почувствовать на 
себе, что в результате опти-
мизации или реорганизации 
в районе происходят какие-то 
негативные изменения. Если 
где-то они это почувствовали, 
значит должна чётко сработать 
обратная связь. Мы должны 
знать о проблемах, оперативно 
их решать. Для обратной связи 
используем сайт, социаль-
ные сети, завели блог главы 
района, регулярно проводим 
встречи с жителями, в откры-
том доступе находятся номера 

мобильных телефонов главы 
района, его заместителей и 
глав сельских поселений.        

Корр.: 
– Насколько наш район 

привлекателен инвестици-
онно? Какие приоритетные 
задачи поставлены на буду-
щий год?

А.В.Иванов: 
– Привлечение инвестиций в 

экономику района является од-
ной из наиболее важных задач, 
стоящих перед администрацией 
района. Рост инвестиций напря-
мую влияет не только на увели-
чение налоговых поступлений 
в бюджет, создание новых ра-
бочих мест, но и на уровень и 
качество жизни жителей нашего 
района. Поэтому нам необходи-
мо создать комфортные условия 
для работы предпринимателей 
и благоприятный инвестицион-
ный климат, направленный на 
повышение привлекательности 
Сладковского района. С этой 
целью администрацией района 
совместно с Советом по разви-
тию малого и среднего предпри-
нимательства в течение 2015 
года проводилась работа по вне-
дрению стандарта деятельности 
Сладковского муниципального 
района по обеспечению благо-
приятного инвестиционного 
климата.

Внедрение стандарта по-
зволит решить существующие 
проблемы: наличие подготов-
ленных промышленных площа-
док для создания производств, 
утверждённых документов 
территориального планирова-
ния, развитой инфраструктуры 
поддержки малого и среднего 
предпринимательства и активи-
зировать процесс привлечения 
инвестиций.

В настоящее время на тер-
ритории района реализуется 
21 инвестиционный проект 
объёмом около 600 миллио-
нов рублей.

В 2015 году в период сиго-
вой путины в с.Сладково на 
полную мощность заработала 
линия заморозки рыбы. Бла-
годаря этому Сладковское 
товарное рыбоводческое хо-
зяйство сможет конкурировать 
с мировыми производителями 
по упаковке сырья. Пред-
приятием ведётся серьёзная 
работа по строительству водо-
ёмов спутников на озёрах и 
мелиорация озёр с целью уве-
личения их продуктивности. 
Планируется строительство 
комбикормового завода по 
производству продукционного 
корма для аквакультуры. С це-
лью эффективного использо-
вания тепла и воды, обогащён-
ной органикой, получаемых 
при работе завода замкнутого 
цикла по выращиванию ти-
ляпии, запланировано строи-
тельство теплицы.

В производственном коопе-
ративе «Таволжан» запущен 
мощный зерносушильный 
комплекс, работающий на при-
родном газе. Также хозяйство 
реализует проект «Строитель-
ство вертикально-интегриро-

ванного комплекса по откорму 
молодняка».

ООО ПЗ «МаКом» в рамках 
модернизации и расширения 
действующего бизнеса орга-
низует предприятие по произ-
водству молочной продукции 
в п.Маслянский.

Ежегодно начинающие слад-
ковские фермеры получают 
гранты Минсельхоза России 
на создание и развитие кре-
стьянских хозяйств и единов-
ременной помощи на бытовое 
обустройство.

Предприниматели Д.С.Бугаев  
и Ю.В.Овчинников начали за-
ниматься заготовкой и перера-
боткой местного леса. Функци-
онирует столярный цех.

Индивидуальные предпри-
ниматели района уверенно ос-
ваивают сферу предоставления 
бытовых услуг (ремонт бытовой 
техники, пошив и ремонт одеж-
ды, ремонт обуви, парикмахер-
ские услуги и многое другое). 

Открылись автогазозапра-
вочная станция, две СТО. В 
посёлке Маслянский зарабо-
тало кафе «Берёзка». В ста-
дии строительства находится 
гостевой дом в охотничьих 
угодьях. 

В 2016 году переоборудуем 
хлебопекарню ИП «Крапивин 
Е.Н.», так как на имеющемся 
оснащении трудно произво-
дить конкурентоспособную 
продукцию. 

Маслянское ХПП уже начало 
модернизацию оборудования 
по приёмке и переработке 
зерна. 

В планах строительство ово-
щехранилища, которое помо-
жет гражданам реализовывать 
продукцию со своих участков.

Всё это предполагает соз-
дание дополнительных ра-
бочих мест, что не может не 
радовать.

Наш район обладает высо-
ким инвестиционным потен-
циалом для развития живот-
новодства, рыбоводства, пере-
работки сельскохозяйственной 
продукции, переработки древе-
сины (производство мебели, 
пиломатериалов) – именно на 
эти направления деятельности 
должны обратить внимание 
наши предприниматели.

Планов много, будем вместе 
работать над их осуществлением!

Главной задачей администра-
ции района является обеспече-
ние устойчивого экономического 
развития территории. Но и в со-
знании каждого жителя района 
должно быть понимание: если 
мы хотим выстроить экономику 
района в положительном на-
правлении, то должны действо-
вать сообща! От совместных 
действий органов местного 
самоуправления, руководителей 
предприятий и организаций, 
индивидуальных предпринима-
телей и всех жителей района 
будут зависеть благополучие и 
стабильность нашего района, 
сохранение условий для даль-
нейшего роста экономики и 
благосостояния граждан.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО
Анастасия ГАцАЕВА

Фото Алексея ЛАВРОВА

* А.В.Иванов
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Лицам, оказывающим содей-
ствие в выявлении, предупреж-
дении, пресечении, раскрытии 
и расследовании террори-
стического акта, выявлении 
и задержании лиц, подготав-
ливающих, совершающих 
или совершивших такой акт, 
положено вознаграждение. 
Оно производится за счёт 
средств, предусмотренных 
на оперативно-розыскную 
деятельность федеральным 
органам исполнительной вла-
сти, осуществляющим борьбу 
с терроризмом. Таким органом 
власти является ФСБ России.

Порядок и основания выпла-
ты, а также органы, уполномо-
ченные принимать решение 
о выплате вознаграждения, 
определены приказом ФСБ 
РФ от 16 октября 2010 г. № 507 
«О денежном вознаграждении 
лиц, оказывающих содействие 
в выявлении, предупрежде-
нии, пресечении, раскрытии 
и расследовании террори-
стического акта, выявлении и 
задержании лиц, подготавли-
вающих, совершающих или 
совершивших такой акт».

Согласно данному право-
вому акту, основанием для 
выплаты денежного возна-
граждения лицу, оказывающе-
му содействие, являются его 
личное участие в содействии, 
полученные значимые резуль-
таты в борьбе с терроризмом.  
А также предоставление фе-
деральному органу исполни-
тельной власти, осуществля-
ющему борьбу с терроризмом, 
достоверной информации о 
физическом лице (группе лиц), 
подготавливающем, совер-
шающем или совершившем 

на Тему дня

Вознаграждение за содействие 
террористический акт (данные 
паспорта или другого докумен-
та, удостоверяющего личность, 
адрес места жительства или 
места пребывания физическо-
го лица (группы лиц), которая 
непосредственно привела к 
его выявлению и задержанию. 
Денежно поощряется своев-
ременное сообщение о гото-
вящемся террористическом 
акте, которое непосредственно 
привело к выявлению, преду-
преждению (предотвращению) 
либо пресечению террористи-
ческого акта. Вознаграждается 
гражданин за достоверные 
сведения в отношении сил, 
средств, приёмов и методов со-
вершения террористического 
акта, которые непосредствен-
но помогли в раскрытии и рас-
следовании террористического 
акта. Кроме этого, за предо-
ставление другой важной ин-
формации, способствовавшей 
выявлению, предупреждению 
(предотвращению), пресече-
нию, раскрытию и расследо-
ванию террористического акта.

Размеры денежного воз-
награждения определяются 
(устанавливаются) с учётом 
меры личного участия лица 
в данном содействии и полу-
ченных значимых результатов 
в борьбе с терроризмом в 
каждом конкретном случае 
индивидуально.

Решение о выплате возна-
граждения принимается руко-
водителями федеральных ор-
ганов исполнительной власти, 
осуществляющих борьбу с 
терроризмом, лиц, исполняю-
щих их обязанности, или пер-
вых заместителей указанных 
руководителей.

Следует отметить, что со-
гласно п. 8.1 ст. 217 НК РФ не 
подлежат налогообложению 
(освобождаются от налого-
обложения) доходы физиче-
ских лиц в виде вознаграж-
дения, выплачиваемые за 
счёт средств федерального 
бюджета или бюджета субъ-
екта Российской Федерации 
физическим лицам за оказа-
ние ими содействия феде-
ральным органам исполни-
тельной власти в выявлении, 
предупреждении, пресечении 
и раскрытии террористических 
актов. А также в выявлении и 
задержании лиц, подготавли-
вающих, совершающих или 
совершивших такие акты, за 
оказание содействия орга-
нам федеральной службы            
безопасности и федераль-
ным органам исполнительной 
власти, осуществляющим 
оперативно-розыскную дея-
тельность. Пункт 4 ст. 229 НК 
РФ освобождает физических 
лиц от обязанности включения 
в налоговую декларацию дохо-
дов в виде вознаграждения за 
содействие в предупреждении 
терроризма. Таким образом, 
не подлежит обложению на-
логом на доходы физических 
лиц сумма вознаграждения, 
полученная за содействие в 
предупреждении терроризма.

Ответственность за заведо-
мо ложное сообщение об акте 
терроризма предусмотрена 
статьёй 207 Уголовного кодек-
са Российской Федерации.

Информация предостав-
лена Региональным управ-

лением ФСБ Российской 
Федерации по Тюменской 

области

Магазин ритуальных услуг
«Ангел». Обр.: т. 8 9504810783, 

        в любое время.
Магазин ритуальных услуг
«Ангел». Обр.: т. 8 9504810783, 

        в любое время.

ТАКСИ «ДИНАМИТ» 
Рейс Сладково-Тюмень-Сладково (ежедневно). 
Отправление от «Монетки» в 1 час ночи, из Тюмени в 14-00 и 16-00. 
Доставим и заберём пассажиров по адресу назначения. 
Доставка вещей, документов. Предоставляем отчётные документы.

Тел. 8 9323202020.

ТАКСИ ДИНАМИТ.      Поездки по району 
            и на любые расстояния,        т. 8 9323202020.  МУЛЬТИОФИС «ЭКСПЕРТ»

Индивидуальное изготовление мебели!!!
Кухонные гарнитуры, шкафы-купе!!! 
 
             ВСЕ ПРАЗДНИКИ РАБОТАЕМ!!
Обр. по тел.: 8 (34551) 7-14-00, 8 9504955545
или по адресу: г. Ишим, ул.П.Осипенко, 35/1.
 

Закуп шкур КРС и конских. Дорого.  т. 8 9323248097.

СпОрТ

В Доме детского творчества 
«Галактика» прошло необыч-
ное мероприятие для сорока 
трёх ребят третьих классов  
Сладковской школы по прави-
лам дорожного движения со 
светоотражающими элемента-
ми. Им рассказали о видах и 
причинах дорожно-транспорт-
ных происшествий. Особое вни-
мание  было уделено ношению 
светоотражающих элементов 
в тёмное время суток, которые 
делают пешеходов более за-
метными для водителей.

Ребятам предложили пре-
зентацию под названием 
«Светоотражающие элемен-
ты». Из неё школьники узнали, 
что светоотражатели бывают 
разных видов: значок, который 
крепится к рукаву куртки или 
на детскую шапочку, брелок – 
к сумке или рюкзаку, браслет, 
который представляет собой 

Путешествие в страну «Светофория»
металлическую полоску со 
светоотражающим покрыти-
ем, наклейки различных форм 
и дизайнов, закрепляющиеся 
на одежде с помощью термо-
активного клея.

После теоретической части 
ребята приступили к практике. 
Мальчишки и девчонки побы-
вали в стране под названием 
«Светофория», путешествова-
ли по станциям «Загадочная», 
«Железнодорожная», «Логи-
ческая», «Автоинспекция», 
«Будь внимателен», «Транс-
портная», «Головоломкино». 
Ребята были в роли полицей-
ских, с большим энтузиазмом 
выполняли задания. Затем 
всем были вручены фликеры 
«Соблюдаешь правила – по-
ступаешь правильно!». 

Валентина ИВАНОВА, 
педагог- организатор ДДТ  

«Галактика» 

*   *   *

В Викулове прошёл второй 
тyp чемпионата Тюменской об-
ласти по волейболу среди жен-
ских команд, 2-я лига, север-
ная зона. Боролись за победу 
представители из Ишимского, 
Аромашевского, Голышманов-
ского, Сорокинского, Сладков-
ского и Викуловского районов.

В первый день соревнова-
ний наши девушки проиграли 
ишимским спортсменкам со 
счётом 0:2, однако победили 
волейболисток Сорокинского 
района – 2:0 и команду из Аро-
машева – 2:1. На следующий 
день они завоевали «золото», 
играя с голышмановской и ви-
куловской сборными.

В итоге наши спортсменки 
набрали 9 очков и заняли тре-

тье место, пропустив вперёд 
Викуловский (первое место) и 
Аромашевский (второе мecтo) 
районы. Немного им уступили 
голышмановские, пятыми стали 
ишимские, на шестом месте со-
рокинские девушки. 

Следующий тур пройдёт в 
январе, место проведения 
будет определено позже.

Честь Сладковского района 
защищали Татьяна Бокарё-
ва – капитан команды, Алина 
Дегтярёва, Марина Артюхова, 
Марина Реброва, Дарья Артюхо-
ва, Виталина Костоусова, Ирина 
Фёдорова, Мария Нечаева, Ана-
стасия Лыжина, Даша Фёдорова, 
тренер команды – А.Ф.Шадрин.

Дмитрий КОЗЛОВ, 
с.Сладково 

блаГОдаряТ 

дела шкОлЬные 

  

За оказание медицинской помощи нашему мужу и отцу Жги-
лёву Виктору Васильевичу хотим сказать большое спасибо 
коллективу Маслянской больницы сестринского ухода, заведу-
ющему  больницей О.Н.Христич, дежурным «скорой помощи» 
Н.А.Шангиной, Ю.В.Багутской, Ю.В.Алтамови, Т.Мышевой.

                                                                            Жена и дети
Выражаем слова благодарности начальнику Маслянского 

ДРСУ В.Н.Мухину и всем работникам, оказавшим  помощь в 
похоронах нашего мужа и отца Жгилёва Виктора Васильевича.

   Жена и дети

Районный совет ветеранов и Сладковское 
ВОИ выражают глубокие соболезнования 
родным и близким по поводу смерти акти-
виста ветеранского движения и Всероссий-
ского общества инвалидов

ЗАйцЕВОй 
Раисы Михайловны

к в а д р о ц и к л 
«Стелс – 500», 
2012 г.в.  
т. 8 9504976291.

а/м «УАЗ» («бу-
ханка»), дизель, 
2005 г.в. Обр.: 
т. 8 9504976291.

Услуги ассенизаторской машины, 7 м3, п.Маслянский.
Обр.: т. 8 9504976291.

прОдаёТСя 

дрова колотые, 
пиломатериал 
(осина, берёза)
         Тел.: 
8  9526897830.

Коллектив совета ветеранов выражает соболезнования 
председателю районного совета ветеранов Василию Фёдо-
ровичу Степкину по поводу преждевременной смерти брата

СТЕПКИНА 
Евгения Фёдоровича

*   *   *

*   *   *

Чемпионат по волейболу
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